

Anfrage aus dem Stadtrat, den Ausschüssen, Ortschafträten oder Beiräten	Fragesteller: Ralf Böhmer / FW Datum: 23.09.2024
Betreff	Mitarbeiter der Verwaltung im Homeoffice

Ist es richtig, dass die Mitarbeiter (auch leitende) der Verwaltung offiziell zwei Tage in der Woche im Homeoffice arbeiten können?

Ist es richtig, dass dies gemeinsam mit dem Personalrat festgelegt wurde und dies auch so in den Arbeitsverträgen mit verankert wurden ist? Gibt es hierzu eine Dienstvereinbarung mit dem Personalrat und wenn ja, mit welcher Laufzeit ist diese abgeschlossen?

Ist es richtig, dass auch bei zukünftigen Einstellungen, genau dieser Passus in jeden Arbeitsvertrag mit aufgenommen wird?

Wenn dem so ist, dann habe ich folgende Frage:

Seit wann wird dies in der Verwaltung so praktiziert und welche Personen, welche Abteilungen betrifft dies?

Ich hätte dazu eine Aufstellung / Statistik in Prozent, an welchen Wochentagen Montag – Freitag, wie die Nutzung der „Homeofficezeiten“ in der Praxis gehandhabt wird.
Ich bitte um Erstellung des Zeitraumes Januar – Juni 2024.

Vielen Dank

Ralf Böhmer